
COMPTE RENDU de la RÉUNION 

du RÉUNION THÉMATIQUE du 7 Mai 2019 

 

 

PRÉSENTS : Mmes Mrs. TERRENNE JP.- ANTERRIEU T.- DROUET F. - FERDINAND 

R.- GAILLARD E.- GALEY J.- JACOB P.- LABROSSE JF.- LACAN S.- LARROSE P.- 

SOPETTI JM.- VRECH S. 

 

ABSENTE EXCUSÉE : Mme FURLIN, Mme GAUTHIER, Mme GRASSI 

 

Secrétaire de séance : Madame Elisabeth GAILLARD 

 

 

- VALIDATION DÉFINITIVE DE L’AVANT-PROJET 

CONCERNANT LA FUTURE SALLE MULTI-ACTIVITÉS 

 
Monsieur le Maire rappelle que M. GALLISSAIRES François, Architecte DPLG et M. 

BOISSEAU Christophe, Maître d’œuvre ont été retenus pour le marché de Maîtrise d’œuvre 

de Conception de la Future Salle Multi-Activités. 

 

A la demande du Conseil Municipal, plusieurs hypothèses de conceptions architecturales ont 

été élaborées par M. GALISSAIRES et M. BOISSEAU. 

 

4 versions différentes sont présentées au cours de cette séance, appelées respectivement 

Version A, Version B, Version C et Version D. 

 

Après délibérations, l’assemblée s’entend pour procéder au vote à mains levées : 

 

- La Version A obtient 0 Voix 

- La Version B obtient 1 Voix 

- La Version C obtient 0 Voix 

- La Version D obtient 11 Voix 

 

La version D est donc définitivement retenue à la majorité des voix. 

 

Monsieur le Maire précise que Messieurs GALLISSAIRES et BOISSEAU devront prendre 

contact avec l’Architecte des Bâtiments de France pour lui présenter la version retenue par le 

Conseil Municipal, pour avis avant le dépôt du permis de construire. 

 

 

- QUESTIONS DIVERSES 

 

Comité de Pilotage « Aménagement du Quartier de la Chapelle » 

 

Monsieur le Maire rappelle que le prochain comité de pilotage avec le bureau d’études 

CASALS-XMGE-BOULANGEOT aura lieu le Mardi 28 Mai. 

Cette réunion sera également l’occasion de coordonner les travaux du lotissement avec ceux 

de la future salle multi-activités. 

 

Elections Européennes du 26 Mai 2019 

 

Monsieur le Maire rappelle que les élections européennes se dérouleront le Dimanche 26 Mai 

2019. Il demande aux élus de s’organiser pour la tenue du bureau de vote. 



 

 

Effectif Prévisionnel Rentrée Scolaire 

 

L’effectif prévisionnel pour la prochaine rentrée scolaire est estimé à 133 élèves. 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil qu’en accord avec M. RIGAL, le 

Directeur de l’Ecole, les enfants nés entre Janvier et Avril 2017 feront la rentrée de Septembre 

2019 en Toute Petite Section. 

 

 

Info + 

 

La préparation de l’Info + est en cours. Ce dépliant qui retrace les données essentielles du 

budget 2019, sera distribué à la population d’ici la fin Mai. 

 

 

Panneau Lumineux 

 

Monsieur le Maire précise qu’un panneau lumineux a été installé au croisement de la RD12 

(Rue du Barri) et la RD30 (Avenue du Brulhois), face à la Chapelle des Marins. 

Ce panneau permettra d’informer les usagers des manifestations à venir ainsi que des 

informations municipales et pratiques. 

 

 

Cérémonie du 8 Mai 

 

Lecture du texte des anciens combattants par Thibault LABROSSE 

Le verre de l’amitié sera servi à la petite salle polyvalente. 

 

 

  L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 22h30 

 

 

        Le Maire,  

     

 

        Jean-Paul TERRENNE 


